

## Communiqué de presse

### **RBC Race for the Kids : 73 000 euros collectés en faveur de la Croix-Rouge luxembourgeoise**

Luxembourg, le 23 octobre 2016 - Plus de 1 300 coureurs, encouragés par Charline Mathias et Pascal Schumacher, ambassadeurs officiels de la course, ont participé ce dimanche 23 octobre à la deuxième édition de RBC Race for the Kids au parc Dräi Eechelen à Luxembourg. Grâce à eux, 73 000 euros ont pu être collectés au profit du Kannerhaus Jean de la Croix-Rouge luxembourgeoise.

Plus de 1 300 coureurs se sont ralliés à la cause des enfants en difficulté et sont parvenus à réunir 73 000 euros. La totalité des fonds, collectés par les employés de la Royal Bank of Canada et issus des recettes des frais d'inscription, sera versée à la Croix-Rouge luxembourgeoise en faveur du Centre thérapeutique Kannerhaus Jean qui aide les enfants atteints de troubles psychologiques ou comportementaux et apporte un soutien à leurs familles.

#### **La Croix-Rouge luxembourgeoise**

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses milliers de bénévoles et ses plus de 1900 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la convalescence, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

#### **Contact Presse**

Service Communication  
Rachel Vieira / Chloé Kolb  
+352 27 55-2100  
media@croix-rouge.lu  
<http://www.croix-rouge.lu>